

ZODI ET TÉHU FRÈRES DU DÉSERT

Version originale: français/ Sous-titres: anglais



Réalisateur : *Eric Barbier*

Date de sortie (France) : *8 février 2023*

Genre : *Aventure, Famille*

Pays d'origine : *France*

Durée : *110 minutes*

AVIS DE CLASSIFICATION

Zodi et Téhu, frères du désert, pour quel âge ? Zodi et Téhu, frères du désert est un film qui convaincra prioritairement les enfants de 7 à 12 ans. À signaler : Violence : Des hommes en 4x4 poursuivent des dromadaires, une chamelle se réfugie avec son petit, ils la retrouvent et la tuent hors-écran, on entend le tir.

<https://www.hopikid.com/content/zodi-et-tehu-freres-du-desert->

6 ans. *Zodi et Téhu, frères du désert* est un film qui peut être vu par toute la famille.

<https://www.mafamillezen.com/zodi-et-tehu-freres-du-desert-avis/>

Quel âge dans les autres pays ?



Tous publics

<https://www.filmstouspublics.fr/comedie/zodi-et-tehu-freres-du-desert/>



Déconseillé aux – de 6 ans

LES PÉRIPÉTIES DES AVENTURES DE ZODI ET DE SON DROMADAIRE TÉHU POURRAIENT IMPRESSIONNER LES ENFANTS DE MOINS DE 10 ANS.

RÉSUMÉ D U FILM

Zodi, un jeune nomade de 12 ans, découvre dans le désert un bébé dromadaire orphelin. Il le recueille, le nourrit, le baptise Téhu et devient son meilleur ami. Zodi apprend par une vétérinaire, Julia, que Téhu est un coureur exceptionnel et qu'il peut rapporter beaucoup d'argent à sa tribu. Mais les qualités de son jeune dromadaire suscitent la convoitise de Tarek le braconnier de la région. Pour éviter que Téhu ne soit vendu, Zodi décide alors de s'enfuir et de traverser le Sahara. C'est pendant ce voyage que Zodi affrontera Tarek, survivra à une tempête de sable et traversera la mer de sel avec pour ultime objectif d'inscrire Téhu à la plus grande course de dromadaires au monde à Abu Dhabi. Avec l'aide de Julia, Zodi va se démener pour réaliser son rêve, faire de Téhu un champion et sauver sa tribu. *Films Tout Public*

LES CRITIQUES

Allociné – Critiques spectateurs : *Film très léger avec beaucoup de bon sentiment, les paysages sont magnifiques. Mon fils de 10 ans et moi avons beaucoup aimé. Bonne surprise, tout les membres de la famille (de 5 à 43 ans) ont bien aimé le film. Les paysages sont magnifiques, et le jeune Zodi est très attachant...*

*Un film émouvant bien réalisé, des bons acteurs et un scénario simple mais bien construit.
Un film à voir en famille mais aussi entre amis.*

Il y a de l'aventure, de l'émotion et surtout la découverte d'une pratique méconnue, les courses de dromadaires au Moyen-Orient, dans cette odyssée initiatique bon enfant, destinée au jeune public. – Télé 7 jours

Si les courses de dromadaires sont convenues, ces aventures restent palpitantes et plairont aux plus jeunes ainsi qu'aux grands enfants – Télé Loisirs

DÉTAILS

LANGAGE

Les personnages parlent un français de tous les jours avec quelques mots vulgaires de temps en temps. Ils s'expriment également en arabe qui n'est pas traduit dans le film : leurs mots et expressions sont familiers au français comme « Yallah ! » [Allez !], « Daba » [maintenant], « Baraka » [ça suffit], « Chokran » [merci], « In Shallah » [Si Dieu le veut] ...

Zodi a des ennemis, en particulier Moussa qui est un ado agressif et harceleur. Zodi le traite de « portier » et d'« abruti » (traduits par Jackass).

L'autre adversaire c'est Tarek, le braconnier avide de proies, qui poursuit Zodi et Téhu. Lui aussi traite Zodi de « morveux » [peaks wik/twerp] et de « con » [moron].

Il menace : « Mon chameau ou je vous tue tous ici »

Julia, la vétérinaire spécialiste des soins de chameaux, emploie un vocabulaire se référant aux camélidés, à leur maladie (encéphalite), à leur anatomie (les longues pattes de Téhu) et à leur nourriture.

La réaction des concurrents potentiels est parfois drôle : *Il a la taille d'une mule, ton dromadaire ! / Ton dromadaire c'est un malade mental !*

Plus que du langage, les paris vont bon train pour faciliter le voyage de Zodi et Téhu à Abu Dhabi

L'école a une place particulière chez les nomades.

Zodi ne veut pas y aller : il répète que « l'école ça sert à rien » argument auquel Moussa fait écho lorsqu'il se moque de Zodi.

L'instituteur donne une leçon d'internet à ses élèves tous dépourvus d'ordinateur.

Téhu blatère et pleure ce qui émeut Zodi et les spectateurs.

VIOLENCE

Le parcours de Zodi est plein d'aventures périlleuses causées par la convoitise pour Téhu.

Moussa et Zodi se battent brièvement. Moussa harcèle Zodi en jetant son cartable et en éparpillant les feuilles de ses cahiers.

La maman de Zodi rassemble les affaires de Zodi qui ne veut pas se réveiller pour aller à l'école et les jette hors de la tente.

Tarek est un des déclencheurs principaux du danger et de la cruauté envers les dromadaires. Au début, il pourfend le troupeau de dromadaires pour en capturer quelques-uns, forçant la maman de Téhu à se sacrifier. Hors champ, on apprend qu'elle s'est faite mal à la patte et on entend un coup de feu qui implique sa mort.

Omar, d'abord allié de Zodi, est obligé de voler Téhu pour le remettre à Tarek. Il frappe Téhu sur la tête (image très brève dont on ne sent pas la faible force) ce qui provoque un petit saignement.

La tempête de sable croît la tension de l'action : Zodi reçoit un objet dur la tête. Il s'évanouit mais il est sauvé par Abdallah, chef de la tribu, qui l'encourage à faire la course.

Plusieurs images à différentes scènes montrent un Téhu indépendant, rebelle même qui se débat quand on l'oblige à se plier à des ordres : il est le dernier à prendre le départ d'une course. Zodi n'aime pas utiliser de bâton pour que les dromadaires accélèrent leur course.

NUDITÉ

Rien à signaler

ACTIVITÉ SEXUELLE

Téhu tombe amoureux d'une chamelle à la clinique de Julia. On le voit embrasser l'embrasser.

L'IMPACT PSYCHOLOGIQUE/LES MESSAGES

Joli film familial sur l'amitié entre un enfant et un bébé dromadaire orphelin. Leurs aventures nous font découvrir la vie des tribus du Sahara, les déserts de sable, de pierre, de sel et le monde des courses de dromadaires. Sur de magnifiques compositions musicales de Mika.

<https://www.nosjuniors.com/loisirs-vacances/film/zodi-et-tehu-freres-du-desert/>

L'amitié entre un enfant et un chamelon (bébé dromadaire)

La découverte du bébé pour Zodi donne un sens profond à la vie de l'enfant.

Le film montre la relation symbiotique entre les deux êtres : ils dorment ensemble, ils font tout ensemble.

Téhu, source d'amour et de périls pour Zodi

Comme dans bien des histoires, il y a des bons et des méchants : Moussa, un jeune membre de la tribu, Tarek, Omar.

Les aventures mouvementées donnent de l'élan à l'histoire

Ce que le film révèle sur les nomades et leur lieu de vie

- La tribu vit de l'élevage des dromadaires
- Les membres de la tribu vivent sous des tentes
- L'école n'est pas obligatoire et s'avère éloignée du lieu de vie.
- Le désert avec ses paysages lumineux et son rude climat (tempête de sable)
- La course de dromadaires pratiquée à Abu Dhabi et au passage on apprend que l'Australie possède le plus grand nombre de dromadaires.

Zodi, le héros de l'histoire – moralité

Au-delà de son amour pour Téhu, Zodi tient à garder Téhu et à la faire participer à des courses pour permettre à sa tribu de remplacer le cheptel qu'elle a perdu.

Le bien triomphe su mal.

PHOTOS DU FILM



Zodi prénomme le bébé dromadaire Téhu. Zodi est très attaché à son dromadaire. Julia, la vétérinaire, examine Téhu. Zodi dans le désert avec sa mère et Téhu

Les ennemis de Zodi



Le méchant braconnier Tarek



Moussa qui harcèle Zodi